

Amiens, le 19 octobre 2020

**Réaction de Mgr Olivier Leborgne à l'assassinat de Samuel Paty, professeur de collège.**

Chers amis,

Notre pays vient d'être marqué par l'assassinat d'un enseignant. Cela nous atteint violemment, chacun, dans notre confiance et notre attachement aux valeurs de la République, mais aussi dans notre espérance et notre foi.

Nous le confions au Seigneur dans notre prière.

Dans notre pays, l'une des missions des enseignants est d'éveiller chez les enfants et les jeunes la liberté de conscience, la capacité d'analyse et le sens des valeurs de la vie ensemble. Mais vivre la fraternité est un engagement que nous devons tous porter, pour le bien commun, croyant ou non, et quelle que soit notre foi.

Tout authentique croyant sait que l'on ne peut jamais invoquer Dieu quand on tue. Les religions qui confessent le Dieu trois fois saint savent qu'il est le Dieu de la paix.

De la part de tous les catholiques du diocèse d'Amiens, alors que certains sont tentés par des raccourcis insupportables, je voudrais redire notre amitié et notre soutien à nos frères et sœurs musulmans. Ensemble, plus que jamais, engageons-nous pour la paix et la fraternité, dans la justice et le respect mutuel.

Je voudrais aussi assurer chacun des enseignants de notre pays de ma reconnaissance et de ma confiance. Je sais qu'ils sauront poursuivre leur travail auprès de leurs élèves, pour les aider à devenir des adultes libres, réfléchis et tournés vers les autres, dans le respect de chacun.

En redisant le désir de l'Eglise d'avancer avec tous, dans l'espérance.

Bien fraternellement,



Mgr Olivier LEBORGNE  
Administrateur pour le diocèse d'Amiens  
Evêque nommé d'Arras